

Invitado por el gigante

Aunque el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, hizo parte del equipo que acompañó el jueves al presidente Iván Duque a la ciudad de Seattle, en Estados Unidos, a más de ocho horas en vuelo directo desde Bogotá, este lunes va a retornar a esa ciudad.

Resulta que Bayón hace parte de los representantes de cien de las más importantes compañías del mundo que fueron invitados por Satya Nadella, presidente de Microsoft, a participar en un encuentro del gigante informático.